

Beschlussprotokoll

Der Ortsbeiratssitzung Felsberg-Niedervorschütz vom 19. November 2013

Ortsbeirat: Tschosnig, Karl
Griesel, Michael
Hamenstädt, Harald
Winklhöfer, Isolde

Entschuldigt: Kramer, Eva
Clobes, Sascha
Freudenstein, Gerhard

Schriftführerin: Lehmann, Barbara

Magistrat: Clobes, Günter

Die Mitglieder des Ortsbeirates waren durch Einladung der Ortsvorsteherin vom 10.11.2013, also mindestens 3 Tage vorher, unter Angabe der Beratungsgegenstände, der Stunde und des Ortes der Versammlung auf heute zu einer Sitzung zusammen berufen.

Die Einladung wurde außerdem in den „Felsberger Nachrichten“ Nr. 46/2013 veröffentlicht.

Da von den sieben Mitgliedern des Ortsbeirates die oben Genannten, also mehr als die Hälfte, erschienen waren, war die Versammlung beschlussfähig.

Der Ortsvorsteherin Isolde Winklhöfer begrüßt die Mitglieder des Ortsbeirates und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Tagesordnung:

1. Aktueller Stand Sanierung DGH
2. Errichtung von Lapidarien auf den städtischen Friedhöfen
3. Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ 2014/2015
4. Verschiedenes

TOP 1

Am Donnerstag, 14.11.2013 fand eine DGH-Besichtigung mit Mitarbeitern des Bauamtes, des Magistrats, der Firma, die die Schadenregulierung vorgenommen und das Raumluf-Gutachten erstellt hat sowie der Ortsvorsteherin statt.

Es wurde keine Unbedenklichkeitsbescheinigung ausgestellt, da noch Sporen eines Pilzes nachgewiesen wurden. Diese werden unter der Holzvertäfelung der Decke und eventuell an den Heizkörpern vermutet. Das bedeutet, dass die komplette Decke runtergerissen und die Heizkörper erneuert werden müssten. Die Heizkörper wurden inzwischen nur gründlich gereinigt.

Das Bauamt wurde beauftragt eine Magistratevorlage für die Magistratssitzung am 18.11.13 auszuarbeiten aus der erkenntlich wird, welche Baumaßnahmen zu welchen Kosten als nächstes erforderlich werden.

Nach Informationen des Ortsbeirates wurde in dieser Sitzung nicht über die Baumaßnahme DGH beraten. Der Ortsbeirat fordert von der Verwaltung eine Vorlage über die weitere Sanierung des DGHs dem Magistrat noch in diesem Jahr vorzulegen und bittet den Magistrat darüber schnellstmöglich zu entscheiden, damit eine umgehende Beendigung der Baumaßnahme möglich wird und das DGH wieder genutzt werden kann!

Der Ortsbeirat fordert an dieser Stelle erneut eine Mitteilung seitens der Verwaltung über den aktuellen Stand und die Vorlage eines Zeitplanes. Dies wurde bereits in der letzten Sitzung erbeten. Warum wurde der Bitte noch nicht nachgekommen?

In der Bevölkerung macht sich zunehmend Unmut breit. Die schleppende Abwicklung der Sanierung des DGHs und die fehlenden Informationen diesbezüglich stoßen auf absolutes Unverständnis!

TOP 2

Der Ortsbeirat wurde von der Stadt aufgefordert darüber zu entscheiden, ob ein Bedarf an der Errichtung eines Lapidariums auf dem Friedhof gesehen wird.

Der Ortsbeirat sieht zzt. keinen Bedarf an einem Lapidarium.

TOP 3

Für das nächste Jahr wurde der 35. Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ ausgeschrieben.

Der Ortsbeirat hat Interesse an einer Teilnahme, sofern sich genug Freiwillige in der Bevölkerung finden, die bei der Gestaltung und Ausarbeitung mitwirken. Es wird demnächst eine Einladung zu einer Interessentenversammlung an die Bevölkerung gehen, in der über den Wettbewerb informiert wird und freiwillige Helfer und Interessierte gefunden werden sollen.

TOP 4

- Dem Ortsbeirat wurde ein Entwurf für eine Feldwegesatzung vorgelegt. Über diesen wird in der nächsten Sitzung beraten und abgestimmt.
- Von Mittwoch, den 30.10.13 bis Mittwoch, den 06.11.13, 12.25 Uhr hat eine Verkehrszählung an der B254, Ortsdurchfahrt Niedervorschütz stattgefunden. Die Auswertung ergab, dass 85% des Schwerlastverkehrs tagsüber nicht schneller als 53 km/h, abends 54 km/h und nachts 61 km/h fahren. Nach Mitteilung der Ordnungsbehörde rechtfertigt das Ergebnis keine nächtlichen Geschwindigkeitskontrollen.

Die Detailauswertung kann während der Sprechstunde der Ortsvorsteherin, freitags 17 – 18 Uhr, eingesehen werden.

- Die Straßenlampen in der „Hauptstraße“ in Höhe Haus Nummer 20 und 22 sind defekt und müssen repariert werden.
- Der Ortsbeirat bittet darum die Besitzer des Hauses „Friedhofstraße 2“ anzusprechen und einen Rückschnitt des immergrünen Gehölzes im Kreuzungsbereich „Friedhofstraße“ / „Brandenburger Straße“ zu veranlassen.
- Der Ortsbeirat bittet um einen Heckenschnitt an der B254 / Radwegeinmündung Richtung Forstmühle und am „Sälzer Weg“ (zwischen B254 und der Landstraße nach Lohre).
- Erwin Winklhöfer hat per Anfang November 2013 seinen Rücktritt als Stadtverordneter erklärt und steht somit dem Ortsbeirat nicht mehr als beratendes Mitglied zur Verfügung.

Ortsvorsteherin

Schriftführerin